
6 Pièces

276 m²

Réf. N-40613

1 750 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  Vinaigrier  -  Accès  facile  à  Monaco,  magnifique  propriété  à

restaurer  sur  un  superbe  terrain  en  restanques  de  presque  10  000m²

offrant  une  vue  panoramique  sur  les  collines  environnantes  jusqu'aux

montagnes  enneigées.  La  maison  principale  d'une  surface  de  220m²,

offre  de  beaux  volumes  et  se  compose,  au  niveau  du  rez-de-jardin,

d'un séjour,  d'une salle  à  manger,  d'un bureau,  d'une cuisine  et  d'un

wc.  A  l'étage,  4  grandes chambres,  une salle  de  bains  et  un  WC.  En

rez-de-jardin  un  studio,  un  appartement  indépendant  de  56m²  et

plusieurs annexes ainsi qu'un garage viennent compléter ce bien. ...

Nice Vinaigrier -Easy access to Monaco, magnificent property to restore on superb

terraced land of  almost  10,000sqm offering a panoramic view of  the surrounding

hills  up  to  the  snow-capped  mountains.  The  main  house  with  an  area  of

??220sqm, offers beautiful  volumes and is composed, at  garden level,  of  a living

room, a dining room, an office, a kitchen and a bedroom. 'a toilet. Upstairs, 4 large

bedrooms,  a  bathroom  and  a  WC.  on  the  ground  floor  a  studio  an  independent

apartment  of  56sqm  and  several  annexes  as  well  as  a  garage  complete  this

property. Possibility to build a swimming pool and to ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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